

# Les Mercredis Récréatifs

Pour ce dernier mercredi de l'année, nous avons fêté Noël.



D'abord, nos petits pâtissiers ont fait des gâteaux moelleux aux chocolats décorés en rennes, des jeux puis partagé le goûter avec du chocolat chaud dans un moment convivial et musical.



Avant de partir, chaque enfant a reçu un père Noël en chocolat en cadeau.

Le Service Jeunesse vous souhaite de Joyeuses fêtes de fin d'année et vous retrouve en Janvier pour les nouveaux Mercredis Récréatifs avec accueil à la journée. Le planning des activités et des sorties seront bientôt disponibles.

